Morales destaca en este sentido los programas de Asesoramiento a Emprendedores que actualmente está gestionando más de 300 proyectos y el dedicado a Desarrollo de Subvenciones que maneja unos presupuestos cercanos a los 63.000 euros. Pero además desde el IMPEFE se está gestionando un novedoso sistema para la concesión de microcréditos a través de La Caixa.

Suelo industrial

La tarea del Instituto Municipal de Formación y Empleo de la capital no acaba aquí. Es importante, según Javier Morales, dotar a Ciudad Real de suelo industrial suficiente y a precios competitivos como para que los empresarios locales y foráneos quieran invertir en esta tierra. Desde el IMPEFE se está promocionando la urbe co-

mo enclave para la creación y desarrollo de empresas ofreciendo realidades como los nuevos polígonos industriales. En este sentido se está trabajando en la administración y concesión de parcelas en el Polígono Industrial Avanzado, el Polígono SE-PES (en construcción) y el parque industrial proyectado en las cercanías del Aeropuerto de Don Quijote.

Y también para las empresas, desde principios de 2005 lleva funcionando el Punto de Información Medioambiental, a través del proyecto Ecoland. Se trata de un instrumento de asesoramiento, con socios trasnacionales, dedicado a empresas e industrias locales en materia de legislación medioambiental, gestión de residuos contaminantes y alternativas medioambientales a la producción. 4

